### El Sol de Toluca



Aún falta dar a conocer a los aspirantes para espacios plurinominales

#### **AYUNTAMIENTOS LOCALES**

# PT emite II candidaturas para alcaldías

VIOLETA HUERTA

Dentro de la coalición encabezada por Morena, el Partido del Trabajo es el que más tardó en dar a conocer a sus aspirantes

l Partido del Trabajo publicó Il candidaturas a alcaldías, entre ellas la de Ecatepec, donde postularán a Edward Espíndo-la Uribe, integrante de Transportes Unidos Mexiquenses, considerado rival político del exgobernador Eruviel Ávila Villegas y cercano al alcalde de Ecatepec con licencia Fernando Vilchis Contreras.

Para Metepec, donde van en coalición con Morena y PVEM, el abanderado será Oscar Ruiz Díaz, quien fungió como secretario técnico del gabinete del alcalde Fernando Vilchis.

De manera extraoficial se ha señalado que habría un acuerdo entre la dirigencia nacional del Partido del Trabajo y Vilchis.

#### **CANDIDATURAS**

Para Nextlalpan, el candidato a alcalde del PT será Fernando López García, quien fungió como director de Administración de ese municipio.

Mirna Monroy Ledesma será la candidata del Partido del Trabajo a la alcaldía de Polotitlán y Marcelino Velázquez

En los últimos días, un delegado nacional tomó las riendas de las sustituciones y observaciones del partido, dejando de lado al dirigente histórico en la entidad, Oscar González Yáñez

Cano, quien fue mencionado como aspirante a la presidencia municipal de Nezahualcóyotl por el Verde, será postulado por el PT.

María de la Luz Velázquez Velázquez será candidata sólo del PT a la alcaldía de Tepetlaoxtoc y Elizabeth Viquez Rivero a la de Melchor Ocampo.

Por la coalición también irá Omar Guillermo Sánchez Velázquez como candidato a la alcaldía de Calimaya, Gustavo Vargas Cruz, quien ya fue alcalde de Zinacantepec tratará de volver a ganar ese municipio.

En tanto, Rosa María Villegas Guadarrama irá por Tonatico y Melitón Cid García por Axapusco.

Dentro de la coalición encabezada por Morena, el PT es el partido que más tardó en dar a conocer sus candidaturas y aún faltan las plurinominales al Congreso local.

En los últimos días, un delegado nacional tomó las riendas de las sustituciones y observaciones, dejando de lado al dirigente histórico de ese partido en la entidad, Oscar González Yáñez.



TOLUCA

## Oficializa dirigencia nacional del PT golpe de estado en Edoméx

Donde el PT formará coalición con Morena y el Partido Verde, los cambios incluyen a Óscar Ruiz Díaz en Metepec, Omar Guillermo Sánchez Velázquez en Calimaya, etcétera.

#### Adriana Carbajal

l representante propietario del Partido del Trabajo (PT), José Eduardo Díaz Antón, informósobrecambios en las candidaturas en 11 municipios del Estado de México. Estos cambios surgieron tras la revisión de expedientes para las diputaciones locales de mayoría

relativa y las plantillas de ayuntamientos postuladas por el partido rumbo a las elecciones del 2 de junio.

En municipios donde el PT competirá solo, se sustituyeron expedientes en Ecatepec de Morelos por José Edward Espíndola, Nextlalpan por Fernando López García, Polotitlán por Mirna Monroy Ledesma, Nezahualcóyotl por Marcelino Velázquez Cano,



Partido del Trabajo.

Tepetlaoxtoc por María de la Luz Velázquez Velázquez y Melchor Ocampo por Elizabeth Romero.

#### Observaciones

Es así que este comisionado en la entidad, refiere que es el único facultado para realizar y firmar registros, sustituciones y observaciones de todas las candidaturas del PT en los distintos cargos de elección popular.

En aquellos donde el PT formará coalición con Morena y el Partido Verde, los cambios incluyen a Oscar Ruiz Díaz en Metepec, Omar Guillermo Sánchez Velázquez en Calimaya, Gustavo Vargas Cruz en Zinacantepec, Rosa María Villegas Guadarrama en Tonatico y Melitón Cio García en Axapusco.

Estos cambios fueron comunicados a la presidenta del Instituto Electoral mexiquense, Amalia Pulido, luego de que la dirigencia nacional asumiera el control del partido, evitando que Óscar González fuera candidato nuevamente, esta vez para una diputación local.

Es importante señalar que, aunque el plazo para registrar las candidaturas venció el pasado 19 de abril, los partidos tienen hasta el día 25 para hacer ajustes.

Haceunos días conforme a un oficio enviado a la consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, mismo que está firmado por la Coordinadora Nacional, el único facultado para hacer ajustes es el comisionado político nacional de Asuntos Electorales del PT en la entidad mexiquense, Reginaldo Sandoval Flores.